

Burgstädter TSV 1878 e.V. – Abteilung Judo

Wer ist schwerer – Kevin oder die Medaille

Gleich mehrere Jubiläen könnten wir in diesem Jahr in Holland begehen. In der Vorbereitungsphase stellten wir fest, dass wir 2013 zum 15. Mal zu diesem Turnier der Extraklasse reisten und es gelang uns nach einer etwas größeren Pause, dass ein Sportler 2012 und in Folge 2013 wieder die Goldmedaille mit nach Burgstädt nahm.

Nach einer doch entspannten Fahrt durch's Ruhrgebiet konnten wir pünktlich 15.00 Uhr einchecken und 15.30 Uhr unsere Chalets in Leukermeer beziehen. Wir hatten nun noch reichlich Freizeit und unsere 6 Starter erkundeten gemeinsam mit Trainer Alexander Dietze das Areal rund um die Maas.

Die optimale Vorbereitung fruchtete besonders bei Renée Weber-Haßmann, Maximilian Maertens und Kevin Schulze. Renée besiegte im 1. Kampf eine Engländerin und mußte dann durch einen verlorenen Kampf gegen eine Holländerin in die Hoffnungsrunde. Leider konnte sie die Festhalte gegen die Judoka aus Belgien dort nicht halten und somit blieb ihr der 5. Platz - der angesichts der Leistung von Renée beim Turnier aber aller Ehren wert ist. Maximilian Maertens stand einem Engländer und Franzosen gegenüber bis er das Finale gegen einen Deutschen verlor. Über den „Brocken“ von Silbermedaille aber hat sich nicht nur Max gefreut!

Das Double machte Kevin Schulze perfekt. Zum zweiten Mal gewann er das Turnier. Dafür mußte er sich aber auch „durch halb Europa kämpfen“. Im Finalkampf siegte er schließlich über einen Sportler aus Israel. Da Kevin am 07.06. Geburtstag hatte, gab's das sozusagen für ihn noch obendrauf und am Ende stellte sich die Frage: „Wer ist hier schwerer – Kevin oder die Medaille?“

Kevin	Schulze	-27kg	U 12	1. Platz
Maximilian	Maertens	-38kg	U 10	2. Platz
Renée	Weber-Haßmann	-28kg	U 12	5. Platz

Wer sich in Zweikämpfen messen will, kann sofort mitmachen.

Am 28.06.2013 (Freitag) kein Judotraining.

Montag	16.30 Uhr	Turnhalle Turnerstr. 6	Männer /Frauen
Mittwoch	17.00 Uhr	Turnhalle Turnerstr. 6	ab 8 Jahre
Freitag	15.15 Uhr	Turnhalle Turnerstr. 6	4 – 7 Jahre

Katrin Spindler



Die Freizeit wird mit einer Fahrt durch's Camp verbracht.



Ein Nebenarm der Maas fließt durchs Camp und bietet Gelegenheit zum Schwimmen



Das Cowgirl (ganz rechts) und ihre Cowboys auf dem Spielplatz



Das wohlverdiente Softeis schmeckt – auch den Trainern (im Hintergrund)



Die Medallengewinner Max und Kevin mit der starken fünftplatzierten Renée